



令和4年度北上小学校 校長室の窓から

# 北上をわたる風

【目指す児童像】

- 思いやる子ども
- よく考える子ども
- きたえる子ども

令和4年6月13日（月） No. 3 石巻市立北上小学校 校長 伊藤 礼子

## 1 学期も折り返しです！

6月に入り、1学期も後半になりました。それぞれの学年・学級での生活リズムもしっかりできて、学習にも落ち着いて向き合う時期になります。

毎月の始めの朝会は「お話朝会」です。今日は、下のような話をしました。

### 【6月の朝会の「お話」(要旨)】

北上小学校の子どもたちは挨拶が立派です。このごろは、スクールバスの乗降のとき、運転手さんや保安員さんに挨拶をする人が増えてきました。児童会では「挨拶運動プロジェクト」を計画しています。ますます素敵な挨拶が学校に響くことを楽しみにしています。

もう一つ、感心しているのが、下駄箱の靴がどの学年もそろっていることです。

「はきものをそろえると心もそろろう」という言葉を知っていますか。脱いだ靴をそろえる。ちょっとしたことですが、忙しい時にも後から来た人のことや次に使う時のことを考える。その心遣いをみんなが大切にすることが「あたりまえ」になれば、みんなが気持ちよく過ごせる、ということだと思います。

ところで、「はきもの」はしっかりそろえられる皆さんなのに、そろえられていないものがあります。それは、返却される図書館の本です。「そろえて置いてください」と表示があるのに、逆さまに置いたり横倒しになったりしています。見た人がどう感じるか、処理してくれる図書委員が扱いにくいのか…と考えることができない人がいるなら残念です。

「先生に言われたからやる」「注意されないからいい」ではなく、「あたりまえのことをあたりまえにやる」ことができる人が増えて、もっと素晴らしい「心がそろった」北上小学校になってほしいと思います。



お話朝会から一週間。最近の返却の様子が左の写真です。しっかりとそろえて置く人がほとんどになりました。倒れている本を、通りすがりに直してくれる子の姿も見られます。

さすが北上っ子！素直な、良い子たちです。



2年生の挨拶プロジェクト。1年生に歌で元気に挨拶しました。



プール掃除のおかげでぴかぴかです。泳ぐのが楽しみ！



ツバメが卵を温め始めました。優しく見守りましょう。